



B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 40-0049/08

öffentlich

Beratungsfolge:

Jugend- und Sozialausschuss

28.04.2008

Betreff:

Einrichtung einer Spielgruppe im Kindergarten

Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Beratung.

Sachverhalt/Begründung:

Im Kindergarten wurde in der Vergangenheit an zwei Nachmittagen eine Spielgruppe mit je 3 Stunden Betreuungszeit angeboten. Zu Beginn des laufenden Kindergartenjahres 2007/2008 wurde diese Spielgruppe mangels ausreichender Anmeldungen eingestellt. Interessierte Eltern nutzen die Nachmittagsgruppe im Kindergarten Schwarme.

Der Kindergarten Schwarme wird die Nachmittagsgruppe zum neuen Kindergartenjahr einstellen. Nun besteht seitens der Martfelder Eltern der Wunsch auf erneute Einrichtung einer Spielgruppe in Martfeld. Es liegen bereits 10 Anmeldungen vor.

Der Beirat des Kindergartens hat die Einrichtung der Spielgruppe in seiner Sitzung am 04.03.2008 mit 4-Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und einer Enthaltung empfohlen.

Seitens der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass die Vormittagsgruppen im neuen Kindergartenjahr nicht ausgelastet sein werden. Nach heutigem Stand sind 13 Plätze unbesetzt, so dass die Kinder, die für nachmittags angemeldet sind auch am Vormittag mit betreut werden könnten. Die Eltern haben jedoch den ausdrücklichen Wunsch an einer 2-tägigen Betreuung in einer Spielgruppe und würden die Kinder nicht für 5 Tage am Vormittag anmelden.

Alternativ könnten die Eltern auch das Spielkreisangebot der Kirche am Vormittag nutzen, wenn noch keine tägliche Betreuung gewünscht wird.

Die Einrichtung der Spielgruppe am Nachmittag wird zusätzliche Kosten i.H.v. ca. 10.000,00 € jährlich verursachen. Bei Gebühreneinnahmen i.H.v. ca. 4.000,00 € beträgt der jährliche Zuschussbedarf ca. 6.000,00 €.

Durch die geringen Anmeldungen im Vormittagsbereich ist davon auszugehen, dass die für den Haushalt kalkulierten Gebühreneinnahmen nicht in voller Höhe erzielt werden. Außerdem ist insbesondere im Kindertagesstättenbereich aufgrund des Tarifabschlusses mit nicht unwesentlichen Personalkostensteigerungen zu rechnen. Eine Berechnung der genauen Kosten kann jedoch erst im Mai erfolgen.

(Cattrin Siemers)

(Horst Wiesch)

Fachbereichsleiter z. K.

Anlage

ohne Anlagen